

Entscheide des Gemeinderates

Anlässlich seiner Sitzung vom 16. Dezember 2025 hat der Gemeinderat folgende Entscheide getroffen:

Revision Hafenreglement – Wahl einer Arbeitsgruppe

Das Hafenreglement stammt aus dem Jahr 2006. Es weist inzwischen sowohl inhaltliche als auch formale Mängel auf. Eine Überarbeitung ist somit dringend angezeigt. Mit der Überarbeitung wurde eine Arbeitsgruppe beauftragt. Diese setzt sich wie folgt zusammen:

- Markus Brack, Gemeinderat (Vorsitz)
- Hans-Peter Frank, Gemeinderat (Mitglied)
- Peter Ellenbroek, Vertreter SVB (Mitglied)
- Patrick Gantenbein, Vertreter Sportfischer (Mitglied)
- Eugen Munz, Vertreter Werften (Mitglied)
- Michael Settekorn, Hafenmeister (Mitglied)
- Isabella Galati, Sachbearbeiterin (Aktuarin)

23. Dezember 2025/sta